

Fecha: 30-04-2022
 Medio: El Llanquihue
 Supl.: El Llanquihue
 Tipo: Espectáculos - Ocio
 Título: **Más de 100 personas disfrutaron del Día de la Danza en centro de la ciudad**

Pág.: 18
 Cm2: 412,7

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 18.600
 Favorabilidad: No Definida

Más de 100 personas disfrutaron del Día de la Danza en centro de la ciudad

PUERTO MONTT. La Academia Arte Motus se presentó para conmemorar la fecha, pero también para demostrar que el baile, con disciplina, puede ser parte vital de la vida de una persona.

Maria Consuelo Ulloa
 maria.ulloa@diariollanquihue.cl

Hicieron de la danza uno de los aspectos más trascendentales de su vida y ayer pudieron compartir su emoción en vivo y en directo con un centenar de personas que, al mediodía de ayer, se congregaron a un costado de la plaza de Armas de Puerto Montt para presenciar el espectáculo montado por la Academia de Danza Arte Motus.

Actividad que nació para celebrar en comunidad el Día Internacional de la Danza y que según Pamela Troncoso, directora de la academia y de la compañía de danza contemporánea Danzahora, también tenía la intención de mostrar la destreza de los participantes y demostrar que "no sólo se trata de entretenimiento, sino que se requiere gran rigurosidad con el trabajo técnico, con uno mismo, un trabajo físico significativo y un permanente trabajo teórico-reflexivo que desarrolle y enriquezca las creaciones".

Para el bailarín, director y coreógrafo de Arte Motus, Pablo Oyarzo, fue un gusto poder volver a celebrar el día de la danza con la comunidad y con menos restricciones. "Es una satisfacción poder estar consolidando elencos profesionales en la zona. Que la comunidad sepa que se puede vivir de la danza y, lo más importante, saber que uno puede crear cosas para otro y dar un bienestar

29
de abril

se celebra en todo el mundo el Día Internacional de la Danza, en honor del creador del ballet moderno.

100

personas aproximadamente disfrutaron del espectáculo gratuito en las calles puentomontinas.

emocional, y que eso lo podemos compartir tanto los bailarines como los espectadores", sostuvo.

Patrício Pérez Gracia forma parte del elenco estable del Ballet Folklórico Tupa Marka desde su creación. Si bien trabaja en la cadena logística de una empresa salmonera local, la danza es su pasión. "Para mí la danza en una forma de expresarme de manera distinta-añadió-, es entrar a otros espacios de la vida, conectar con cosas diferentes. Si bien ayuda como una actividad física también, dada la disciplina a la que te obliga, me ayuda en todo orden de cosas, desde lo laboral hasta la vida familiar".

Para la familia de Susana Ramos ha significado disciplina, compañerismo y trabajar en equipo. "La danza es un sentimiento que vivimos hace muchos años en familia, todos nuestros hijos son parte de Mo-



LA PRESENTACIÓN EN EL CENTRO DE LA CAPITAL REGIONAL INCLUYÓ UNA MUESTRA DE "JARABE TAPATÍO" DEL FOLCLOR MEXICANO.

tus, así que llevamos la danza en la sangre", dijo orgullosa.

En tanto, para Eduardo Garrido, la danza y la música ha permitido ampliar los horizontes de sus hijos: "Hoy son personas más tolerantes, parte de sus equipos, y saben que el desarrollo de cada uno por sí solo no sirve de nada si el resto no

se va desarrollando de la misma manera"

REPERTORIO

Ante cerca de 100 personas el conjunto mostró ayer cuadros de folclor nacional, como "La Cosecha"; y latinoamericano, como "Calipso" de Venezuela y "Jarabe Tapatio" de México.

También hubo danza moderna a través de un extracto del montaje "En-Conciencia" y "Estudio coreográfico Bailar", preparados especialmente para la comunidad.

Cada año, el 29 de abril se celebra en el mundo entero el Día Internacional de la Danza, en conmemoración del naci-

miento del bailarín y coreógrafo Jean-Georges Noverre, creador del ballet moderno. Y es por ello que durante todo el mes, en todo el mundo, se busca dar a conocer e incentivar la práctica de esta expresión cultural que es parte de la vida de la humanidad desde tiempos ancestrales.